



Vortrag:

Zu Fuß durch das verborgene Königreich Mustang

**Freitag
7. Oktober 2011
19.00 Uhr**

**Im Katholischem Pfarrheim
in Spiesen
Pastor-Kollmann-Straße 2**

Der Eintritt ist frei!

**Spenden für
3 Schulpatenschaften beim
Nepal Kinderhilfswerk erwünscht.**

Mustang (politisch zu Nepal gehörend, liegt an der Grenze zwischen Nepal und Tibet). Es handelt sich um einen archaischen, buddhistischen Kulturkreis, der bis 1992 für Touristen verboten war.

Ich fördere seit einigen Jahren in Nepal eine Patenschaft für einen buddhistischen Mönch (23 Jahre), der in Mustang geboren ist. Sein Traum war es, mit mir seinen Geburtsort zu besuchen.

Den DIA-Audio-Vortrag und Erlebnisbericht über diese Trekkingtour möchte ich als Sektionsmitglied den Bergfreunden darbieten.

Max Schmitt